

OBITUARIO

4 de enero

Profesor Ramón Torres Briones

Destacado sindicalista, fue miembro del comité ejecutivo del Sindicato de Trabajadores de la Universidad de Nuevo León (STUANL) y profesor de la Preparatoria No. 7.

12 de enero

Lugardo Villagómez de la Paz

Referente de la Facultad de Comercio y Administración en la que dejó un legado de calidad humana y compromiso institucional durante 53 años. Se graduó el 30 de abril de 1968 como contador público y auditor en la facultad, e ingresó a ella el 1 de abril de 1969. Ahí, se desempeñó como secretario académico en diferentes periodos y como coordinador del Centro de Investigaciones y Apoyo a la Docencia. Participó en el diseño curricular de los planes de estudio, en el diseño e implementación del Sistema de Enseñanza Abierta Superior. Maestro de Tiempo Completo, jefe del área de Costos y Presupuestos e integrante de la Comisión de Honor y Justicia de la facultad. Por su amplia trayectoria de 40 años de docencia recibió el reconocimiento de Profesor Emérito por el Consejo Universitario en su sesión del 10 de septiembre de 2009, el Reconocimiento al Mérito “Arturo Elizundia Charles”, otorgado por la Asociación Nacional de Facultades de Contaduría y Administración. Además, fue nombrado como Decano Maestro Emérito de Facpya y designado Profesor Distinguido de la Contaduría Pública de Nuevo León por Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León. Laboró por espacio de diecinueve años como contador de costos y presupuestos de Hylsa, Fierro Esponja y Aceros Alfa. Como contador público independiente, el Despacho Villagómez de la Paz y Asociados, S.C., formó contadores públicos que tuvieron oportunidad de colocarse en empresas del Grupo Monterrey, todos ellos egresados de Facpya.

18 de enero

Dr. Jorge Luis Alvarado Salinas

Maestro de la Facultad de Odontología. Graduado en la Licenciatura de Médico Cirujano Dentista recibió su cédula profesional número 135662 en 1966. El 7 de diciembre de 1982 recibió el nombramiento de maestro ordinario de la Facultad de Odontología por la Comisión de Licencias y Nombramientos del Consejo Universitario. Se le recordaba como una excelente persona y maestro de las cátedras de Operatoria y Materiales Dentales, que serio y exigente, influía en los alumnos para ser mejores. Sus alumnos referían que acostumbraba iniciar su clase colocando sus números de lista en un bote y el portador del número que sacaba daba la clase ese día. La Facultad de Odontología lamentó su fallecimiento, ocurrido a los 87 años de edad, extendiendo sus condolencias y un abrazo fraterno para su familia, su esposa Consuelo Cavazos de Alvarado y sus hijos Jorge Luis, Aymé Adriana y Óscar Gerardo.

AYER EN LA UANL

11/octubre/1933. Pedro de Alba solicita a la directora de la Escuela Pablo Livas, Belén Garza, promover las reformas necesarias a los planes vigentes para ponerlos de acuerdo con los términos de la ley orgánica de la Universidad.

27-29/mayo/1940. Amina I. Treviño se convierte en la primera abogada que recibe su título en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales al verificar su examen profesional ante el jurado conformado por José Juan Vallejo, Justino H. Sáenz, Raúl Rangel Frías, Francisco Valdés y Vinicio Hernández del Valle, que aprueba por unanimidad su tesis “Estudio sobre la delincuencia juvenil y los tribunales para menores”.

19/febrero/1958. El maestro Salvador Novo aprovecha su estancia en la Universidad en la que imparte un ciclo de conferencias, para ofrecer un recital de su obra poética en el Teatro de la República, evento en el cual el público regiomontano admira una más de las facetas de su gran personalidad.

30/junio/1965. En beneficio de la unidad académica y de programas en cada materia que se imparta en las facultades, la Rectoría dicta acuerdo para que se señale como libro de texto en una asignatura el mismo autor, facultando a cada maestro para establecer como libros de consulta, los que estimen convenientes.

13/julio/1973. En la asamblea del consejo general del Patronato Universitario, don Manuel L. Barragán, que disfrutaba de una licencia por tiempo indefinido para dejar la presidencia efectiva del organismo, reasume su cargo, una vez que desaparecieron las causas que la motivaron.

15/agosto/2002. Por primera vez la inauguración de las actividades académicas del semestre agosto 2001-enero 2002, es transmitida vía el sistema satelital Edusat-UANL e internet en cada una de las preparatorias, facultades y dependencias centrales.